
一般社団法人　兵庫県理学療法士会
理事会

開催日時 令和6年5月17日（金）　19時00分～20時１0分
開催場所 web

出席者
間瀬、山本、木澤、小森、小山、永嶋、正木、山口、伊藤、井貫、桑山、岩
田、成田、熊谷、藤、樋笠、水田、中川、岩井、鮫島、松本

欠席者 有吉、中谷
記録者 中川
議題１ 会長報告
【内容】
会長行動禄。
4月19日兵庫県議に今度の対応についてご相談した。
　　　　　県立病院の体制が新しい診療報酬に対応できるようになっていない。
　　　　　県庁の事務局に行く予定。現在資料作成中。
6月新人オリエンテーションがある。各施設の人にお薦めして下さい。
　　　400名近く集めたいと思っている。
議題２ 審議事項：兵庫県士会活動における感染予防対策ガイドラインvol.5

【内容】

2023年５月より新型コロナウィルス感染症が5類感染症に移行。
それに合うように変更した。アドバイザーにも見てもらっている。
対面研修（講演のみ）開催にあたっての感染対策指針が変更されている。
実技研修会開催にあたっての感染対策指針が変更されている。

【決定事項】　

承認。

皆さんが見れる所に張ろうと思っている。
議題３ 協議事項：理学療法の日神戸新聞広告について
【内容】
啓発部から新聞広告案。
・学術面関係
・理学療法士について
・運動体操の紹介
・多職種との連携

　会長のインタビュー、腰痛に対しての体操など、医師とPTなど。
【決定事項】　

啓発部の案は来年度に持ち越して1年間考え、来年の3月ごろに理事会に挙げてもらう。
今回は会長とそれに関する人たちで考える。
【啓発部の方針】(報告事項）
啓発部の方針：
啓発部と他のすみ分けを徹底する。

啓発部より新聞広告案などの理学療法

県学会でのコラボイベント実施
コンテンツの作成（額面での啓発事業）
新入会向け（養成校卒業生向け)への啓発事業
議題４ 協議事項；総会の進行について

甲南女子大学921教室　13:30開始
前日に機材の確認などにお願いするかもしれません。
議題５ 協議事項：代議員選挙について

【内容】

立候補者数26名。補充数44名。各支部で補充の推薦をしてもらう規定になっている。
定数を超えた支部はなかった。

　　　「推奨」という言葉に変わっている、アイシールドがなくなっている、など。
コロナに近しい仕事をしている人も翌日に参加することを禁止しません。各自の判断で
お願いします。

・医師の指示の下。理学療法士が主体となっている治療を実施している事例。

今回は診療報酬改定の影響が大きかったので、それについてにする。

【内容】



議題６ 協議事項：県士会以外の研修の費用について
【内容】
県士会以外の研修の参加費について取りまとめるという話はどうなっているか。
マニュアル作成：
担当理事で行う。
方法の仕方、徴収の仕方、など。
議題７ 報告事項：新人セミナーのスケジュールについて
【内容】
新人セミナーのスケジュールについて。
6月30日9時から12時20分
協会の保険の話の時間も入れる。
議題８ 報告事項：監査報告
【内容】
4月27日に監査を施行しました。
結果、概ね定款に従って状況に正しく表示しています。不正もありませんでした。

議題９ 報告事項
【内容】
理学療法士60周年の記念誌に原稿を出すことになっている。
士会の誕生についての文章について、添削があれば教えてください。
写真はオリジナルナイン、その他を考える。
次回の予定 日時：６月21日
日時・場所 場所：web
今後の予定

当期正味財産増加額は昨年より減少している。持続的で安定した士会運営に必要な収
入増加支出削減につきまして、引き続きご検討をお願いしたい。

来週の5月20日を締め切りに各支部から推薦者出してもらい、27日のデッドラインに間
に合うようにしたい。
人が決まれば名簿の作成、総会資料の作成に移っていきます。

事業監査：会員の研修会受講機会の増加にご尽力された。公募制で始めて県学会が運
営され、士会活動の活性化を確認できる。能登半島地震について、迅速に対応したこと
は特筆に値する。
会計監査：各々支部、部、委員会などが行ってたが、事務所で一括されたのでシンプル
になっていた。執行率82%。昨年７８％から上昇し、ご尽力に感謝する。支部間の予算執
行率の格差について引き続きご検討いただきたい。


